

令和5年度 羽咋小 校長室だより



ハマナス

10月 秋到来！後半開始号 R5. 10. 6 No. 11



**団結TEPPEN！！
みんなで作った運動会！**



9月30日（土）に、第149回運動会が行われました。今回は4年ぶりの土曜日開催で、人数等の制限もなく、たくさんの方々が来校されました。

はじめに、全校児童による大行進で入場しました。手を大きく振り上げて行進する姿に、いよいよ運動会が始まるというわくわくした気持ちになりました。次に、選手宣誓となり、羽ピネスチームと羽ローチームの団長による力強い宣誓が行われました。

その後、4年生以下の学年によるダンスタイムとなりました。どの学年も趣向を凝らした演技で、演じている側の笑顔と躍動感に、見ている側も楽しい気持ちになりました。また、個走では、最後まで全力で走り切る姿がとてもよかったです。

そして、後半のスタートは、応援合戦。4年ぶりに全校で応援を披露することができました。この日までに応援団は、たくさんの練習を重ね、各教室に向いて応援練習を行ってきました。どちらのチームも大きな声とそろった応援で、すばらしかったです。その後、団体競技となり、1～3年生は「玉入れ」を、4～6年生は「十字綱引き」を行いました。どちらも、学年が上がるにつれて、力強さが増し、どのチームが勝つのか、ドキドキ、ハラハラの勝負が続きました。最後の「選手リレー」も、白熱した勝負で、練習とはまた違った迫力がありました。

今回は、1組羽ピネスチームの優勝となりました。羽ピネスチームの皆さん、おめでとう！そして、2組羽ローチームも、力の限り演技し、すばらしいファイトを見せてくれました。頑張りました。今年度のテーマ「団結TEPPEN！！」にふさわしい、全校児童のパワーがぶつかり合い、ご来賓の皆様、保護者の皆



選手宣誓！みなぎる気合い！



心を一つに！めざせ勝利！



力の限り！つかめ国宝！

様，地域の皆様，卒業生である中学生の皆さん，そして昨年度まで本校にお勤めになっていた先生方からのたくさんの声援を受け，最高の運動会になりました。

この頑張りを10月からの学習や生活，行事等に生かしていきましょう！

運動会ダイジェスト！



いよいよ本番！テーマ掲示！



羽ピネスチーム入場！



羽ローチーム入場！



オープニングは，4年生！



フラッグで決めました！



1年生は，最強です！



円になって，最強ダンス！



2年生は，アイドル！



リズムに乗って，華やかに！



躍動！Super HAKUI Brothers！



様々な工夫で，魅了！



最強ダッシュ！1年生！



アラジンの世界!



迫力のカリビアン!



刻むビート! ドラム隊!



心を一つに! 楽器隊!



敬礼! カラーガード!



堂々の行進!



心地よいリコーダーの音色!



響き合う! 美しい音色!



音量 MAX! 鍵盤ハーモニカ!



応援合戦! いざ、出陣!



よっしゃー! 羽ピネス GO!



羽ローMAX! パワー!



玉入れ! めぎせ TEPPEN!



時間いっぱい投げ抜く!



つかめ国宝! パワー炸裂!



渾身の力で引き合う!



いよいよリレー対決!



羽ピネス Red! 会心の勝利!



ドキドキ! 成績発表!



優勝は、羽ピネスチーム!



優勝旗の授与!



PTA 会長さんの挨拶!



羽ピネスチーム!



羽ローチーム!



全校をリードしてくれた6年生!
団結パワーが、最高でした!

高学年として頑張った5年生!
来年の運動会、任せたよ!



運動会の裏側！番外編！



テーマの印刷終了！



五重塔の補強！



プログラムの掲示！



指揮台の位置を確認！



用具係の打合せ！



選手宣誓のリハーサル！



放送担当！頑張ります！



来賓席の準備！



6の1！いざ、出陣！



6の2！いざ、出陣！



優勝チームを書き入れる！



応援団長からメッセージ！



お楽しみ！お弁当タイム！



モリモリ！食が進みます！



ピース！笑顔の6年生！



羽咋幼稚園と、鼓笛演奏で交流！



運動会直前の9月26日（火）の3限目に、恒例の羽咋幼稚園年長児の皆さんとの鼓笛演奏交流を行いました。例年、この時期に行っている企画で、年長児にとっては小学校のお兄さん・お姉さんのダイナミックな鼓笛演奏を生で見学し、今後の鼓笛練習へのさらなる意欲付けとなっているとのこと。また、高学年にとっては、少ない人数ながら心を一つにして、体全体で見事に演奏する年長児の姿を見て、自分たちもさらに頑張るぞという気持ちになります。

この日は、本番通りの衣装を身につけて、小学校の方から演奏を披露しました。今回は天気の都合で、体育館での交流となりましたが、年長児をはじめとする年中・年少の皆さんも行儀よく座り、演奏や動きを見つめていました。

続けて、年長児のみなさんによる演奏が行われました。今年は、14名による少人数での演奏でしたが、例年通りの体全体でのリズム取りや息の合った演奏で、魅了されました。あの小さな体で迫力ある音を響かせているのが、すばらしかったです。

お互いに感想交流も行い、本番の鼓笛演奏に向けてさらに意欲が高まった、有意義な時間となりました。羽咋幼稚園の皆さん、すてきな演奏をありがとうございました。



年長児を前に、気合い十分！



14人が奏でる、迫力の演奏！



10月全校集会！頭・心・体を鍛えよう！



10月4日（水）に、10月の全校集会を行いました。

はじめに、校長先生のお話では、10月のめあてについてお話ししました。10月は、県・市の教育委員会の皆様が本校の学校運営や児童の学習・生活などの様子を参観し、指導助言していただく学校訪問があり、あいさつや授業を精一杯頑張ることを伝えました。また、恒例の校内マラソン大会では最後まで粘り強く走り抜くこと、バス遠足では体験活動を楽しみながら絆をより一生深めることも目標に掲げています。

HAKUI DREAM, PRIDE, SMILE !
きたえる！「自分できたえる！仲間ときたえ合う！」

10月の「きたえる！」

- ①10月13日(金) 教育委員会学校訪問
・あいさつ、探究パラダイスで、めざせTEPPEN !
- ②10月18日(火) マラソン大会
・千里浜海岸を最後まで走り抜く！いいね！
- ③10月23日(月)～27日(金) バス遠足
・体験活動で、わくわく！絆アップ！

タフな1ヶ月！実りの秋に！

次に、後期学級代表と委員会委員長の任命式を行いました。呼名されると大きな声で返事があり、全校・学級をリードする自覚が伝わってきました。任命証を受け取った二人の代表からは、みんなのために頑張りたいという決意表明がなされ、大きな拍手が沸き起こっていました。

最後の校歌斉唱も、全校児童の声が体育館いっぱいに響き渡り、とても清々しい気持ちになりました。さあ、実りの秋！みんなで、鍛え合って成長を実感しましょう。



前期学級代表 & 委員会委員長！



◆学級代表

4年1組	山下	江下
4年2組	坂本	酒井
5年1組	向山	松浦
5年2組	寺本	高畠
6年1組	坂本	前田
6年2組	干場	本多

◆委員会委員長

計 画	本多	保 健	金松
放 送	本林	体 育	野口
図 書	山崎	給 食	檜垣
美 化	岡田	ベルマーク	本吉
園 芸	池田	音 楽	村上



就学時健康診断！お疲れ様でした！



10月6日（金）に、来年度本校に就学予定の年長児及び保護者を対象とした就学時健康診断を行いました。

内科検診や歯科検診、視力・聴力検査等の検査がありましたが、これまで幼稚園・保育園等で経験していることもあり、順調に検診が進みました。その間、体育館では、4月からの1年生の成長をまとめた動画を流しつつ、保護者説明会も行いました。本校の教育目標や、県教委提供の「肝心かなめの1年生 子育ては脳育て」による啓発、担任等からのお知らせ、関係機関からの登下校の安全についてのお話などがなされました。

しっかり準備を整え、来年度の春、元気に入學してくることを願っています。



英語検定にチャレンジ!

English

10月6日(金)に、英語検定を行いました。この日のために、受験者は勉強を重ねてきました。今回は、3年生以上の希望者100名余りが、3級～5級に挑戦しました。

マークシートに必要事項を記入し、検定の開始。程良い緊張感の中、真剣な表情で解答していました。今回は、もし合格に至らなくても無料で2回目の受験が可能となっています。このチャンスを活かし、ぜひ自分のめざす級に合格できるといいです。



集中して取り組む!



編集後記 「団結TEPPEN!」魂の応援! 団長、ありがとう!

4年ぶりの土曜日開催で、たくさんの参観者の声援、拍手に包まれ、盛り上がった運動会。団結パワーで演技に、競技に全力を尽くした後、応援団長は全校児童に向かって、自分の素直な思い、感謝の気持ちを述べました。コロナ禍の3年間、全員での入場行進や応援合戦なども制限されていただけに、今年度の6年生には「先輩ができなかった分も、自分たちの力でやり抜き、感謝の気持ちを伝えたい!」という意気込みが感じられました。

二人の応援団長は、それぞれのチームで応援団の先頭に立ち、声を張り上げ、寸暇を惜しんで練習をリードしてきました。練習終盤には、応援団が一つにまとまって各教室を回っての応援指導、体育館での応援披露、運動場での仕上げ練習に励んできました。声がかれて出なくなったときには、メンバーが声を出すなど、チームワークも高まりました。

そして、勝敗が決した後、二人の団長は互いに健闘を讃え合い、全校でやり抜いた運動会成功の喜びを分かち合っていました。そんな二人を労う仲間の姿もすてきでした。

「団結TEPPEN!!」。最高の団結が垣間見られた、素晴らしい運動会でした。



運動会終了! 全校にお礼!



「団長、やったね!」 讃える仲間!



「頑張ったよ!」 支える仲間!